

## **Sanierung Kirchplatz kann klappen**

Bei einem Termin zur Übergabe einer Bronzeplakette der Deutschen Stiftung Denkmalschutz in der Metzgergasse hatte ich unseren Landtagsabgeordneten und langjährigen Innenminister Roger Lewentz gebeten, einen Kontakt zu seinem früheren Ministerium herzustellen. Hintergrund ist der Wunsch der Stadt, den Kirchplatz endlich zu sanieren und als zentralen Platz von Kaub wieder ansehnlich und gut nutzbar herzurichten. Jetzt gab es auf Vermittlung von Roger Lewentz einen ersten Ortstermin mit Bürgermeister Mike Weiland, Roger Lewentz und dem Städtebauförderung zuständigen Referenten, Herrn Benedikt Friesenhahn aus dem Mainzer Innenministerium. Gemeinsam mit den Beigeordneten Dirk Renner und Mario Herberich habe ich vor Ort erste Überlegungen zur künftigen Gestaltung und Nutzung vorgestellt und hierbei auch die alten Umbauplanungen angesprochen. In der nächsten Einwohnerversammlung der Stadt werde ich gemeinsam mit Bürgermeister Mike Weiland dieses anstehende Projekt vorstellen. Wir wollen Sie, die Kauber Bürgerschaft und insbesondere die direkten Anlieger von Beginn an einbinden und am Planungsprozess beteiligen. Unsere Verbandsgemeindeverwaltung wird das für Kaub zentrale Vorhaben eng begleiten. Alle Teilnehmer am Ortstermin haben signalisiert, dass die Chancen auf eine entsprechende Förderung gegeben sind.

Bernd Vogt, Stadtbürgermeister

Foto Petra Vogt

